

した。2~3うなずけないものがありますが、ほとんど全く異論がない、あるいは既に対応している分野です。三洋電機の立地について、ご講演頂きました部長もそうですが、佐野社長自身も三洋電機の持つ経営資源のほとんどをこの加西に投入することを明言されています。一方、この行政も更なる行政の効率化、市民サービスの向上をすることによって、加西市は素晴らしいところだと、働くだけでなく、住んで生活しようと思つてもらえる様なまちづくりをしていくたいと思つています。

行政改革について

井上智章 議員
(新政会)

果、効果という記述がほとんど見当たらなかった。行政全体として成果、効果、失敗したとしてもプロセスを評価するという視点が乏しいのではないか。たとえ千円でも、予算を使うことが目的ではなく、成果・効果を上げることが目的であるはず。これをきちんと評価・報告することが納税者である市民との信頼につながるのではないか。

答 加西市においては、昨今新しい取り組みをいろいろと実施しており、その内容については、ホームページや広報などで市民に報告をしています。

一方、1年間の業務実績報告として、事務報告書を作成しており、記載内容については、各所属において報告内容を工夫して掲載していますが、事業に対する効果、成果の記述が不足していると考えています。より市民に対して、行政のプロセスや目標、成果が見える形でやっていくにはどうすればいいかということを継続して検討していきたいと思います。

問 北条鉄道について

黒田秀一 議員
(21政会)



事務報告書

北条鉄道の社長公募は4年前の広報、議会答弁、北条鉄道の株主総会、取締役会でも申し上げてきたことです。問題を隠べいしたのではなく、発表、あるいは処分をするための事実関係の調査をしっかりとして、全職員から言い分を聞いた上で、取締役会の協議を経て、処分案も決めた上で発表しようということで、取締会、役員会で決まったことです。代表取締役会長の職務と責任は、このたびの不祥事を教訓とし、現場は常勤の代表取締役会長が総括管理の責任となります。市長は北条鉄道の筆頭株主、また地域交通の維持という責任がありま

りともとれる発言だった。都合の悪い事実を隠し、経営感覚に優れた民間人を登用するという説明は、情報ねじ曲げ、市民に事実誤認を起こさせ、愚弄するものだと思わないか。今後は代表権のある会長として残ると言っているが、どのように北条鉄道にかかわっていくつもりか。



会長として引き続き北条鉄道の信頼回復と活性化に努めていくたいと思っています。

元職員の交通違反事件の最高裁における敗訴判決について

吉田 稔 議員
(21政会)